

たんの 地域振興だより



「ぬか漬けのうた」をみんなで踊ろう

11/10 ぬかづけマンinたんの（端野町公民館）

ナスと大根を
モチーフにした
コスチューム



ぬかづけマン

ヘンシヨック

「もう好き嫌いはいはしない！」
という約束を力にぬかづけマンが悪者ヘンシヨックを退治したり、端野産のサラタマやペコロスを使用したクイズを行ったりと、楽しみながら食の大切さを学ぶことができた。最後に「ぬか漬けのうた」をみんなで踊ってショーは終了。ぬかづけマンと約束したことを忘れずに、日々の食事をいただきましょう！

まずオープニングに登場したのは毎年華麗なマジックを披露してくれるマジシャンのやまちゃん！笑いを交えながらもあつと驚くマジックの連続に、会場は釘付けになっていました。そしていよいよぬかづけマンの登場！ぬかづけマンとは、お笑い芸人のアツプダウンが扮するお笑い食育ヒーローのことで、家族愛や好き嫌いをしないことの大切さなどを全国各地で伝えていきます。端野版では、会場の子どもたちの



おなじみの
決めポーズ
やまちゃんのY!!

11月10日（日）に、日本の食文化や一次産業教育をテーマとしたエンターテインメントを通じて、豊かな心を育むなど人間力の向上を目的とした「笑顔で心を育む人源塾（野菜戦士ぬかづけマンシヨール）」が端野町公民館で開催されました。

端野まちづくりパワー支援事業
「笑顔で心を育む人源塾」開催

地域おこし協力隊活動報告



11月5日（火）に、北登の蒸留施設にてシソの蒸留作業を行っているところを見学してきました。蒸留施設には大きな蒸留釜が3つあり、乾燥したシソを詰め込み、蒸してシソ油を採取するという作業を順番に行っていきます。朝から夕方ごろまで、3日間かけて行う大変な作業です。昨年も見学させていただきましたが、何度見ても迫力に圧倒されました！



大量の乾燥したシソを、どんどん釜の中に入れていきます



隙間をつくらぬよう、大人7～8人で釜に入り、踏み込みます



蒸留後のシソを釜から引き上げていく様子は圧巻です

あたり一面にシソの香りが
広がります

端野まちづくり協議会

答申書提出 & 視察研修に行ってきました！



会議結果及び答申書は市HPにて公開しているの
でぜひご覧ください



岡村会長、中島副会長より辻市長に答申

協議会では、「避難所にも指定されている農業者トレーニングセンターの温水暖房器の更新及びアリーナ床の改修」や「農業の持続的な振興を図るための災害対策」など様々な意見が出された中、要望事業46事業のうち、特に採択順位や優先順位が高いと考える7事業を重点事業として11月13日に市長へ答申しました。（要望事業については、市の内部協議により事業の採択・不採択が決定されることとなります。）

端野まちづくり協議会は、9月3日に市長から「端野自治区内事業の今後のあり方について」諮問を受け、住民目線や利用者の立場に立った視点から第2次実施計画に盛り込むべき事業について議論を深め、答申書をまとめました。

採択順位や優先順位が高いと考える重点事業

- ・ 端野デイサービスセンター送迎車両更新事業
- ・ 農業者トレーニングセンター改修事業
- ・ 郷土芸能保存交流事業
- ・ 農地排水対策事業
- ・ 端野町7号線道路整備事業
- ・ 河川改修事業
- ・ 地域生活センター維持補修事業



～まちづくり協議会の様子～

みなみ野公園（帯広市南の森東2丁目）水遊びで冷えた体を温めることができる彩暖室は、遊ぶ子どもを中から見守ることもできるので親にとっても嬉しい設備でした



緑ヶ丘公園（帯広市緑ヶ丘2）見通しの良い広大な敷地の中に、浅瀬の水場や水が流れる滑り台など、小さい子も大きい子も思いきり遊べるような施設が充実していました！



11月19日（火）には、帯広方面に視察研修に行きました。今回の視察場所は、帯広市内の子どもが水遊びできるような公園（親水施設）と道の駅おとふけです。
端野で水遊びができる場所とえば、誰もが一度は遊んだところがあるウォーターパークですが、もともと人が賑わい、交流の拠点となるような場所にするにはどうしたら良いか、他市の公園の良い点や参考となる点を勉強してきました

実際に見に行き、他市の良い取り組みを吸収することで、これからのより良い端野のまちづくりを考える上での参考となった視察研修でした。委員の皆さん、一日お疲れ様でした！



新鮮な野菜が並ぶ農産物直売所や、特産品が手に入る特産センターなどがあり、楽しみながら休憩できます

もう一ヶ所は、北海道横断自動車道網走線（端野高野間）が新規事業化されたことに伴い、安全運転に配慮した休憩施設としての一つの案として道の駅や物流センターなどがあることから、帯広最寄りの道の駅である「道の駅おとふけ」を見に行きました。
道の駅おとふけは平成26年度に「重点道の駅候補」に選定され、基幹産業である農業を活かした農産物や加工品の提供など、十勝の食や農の魅力を発信しています。



北見市ホームページにも全号掲載しています

こちらのQRコードからご覧ください。 <http://www.city.kitami.lg.jp/soshiki/tanno/>